

Tomando tu Medicina

Hoy vamos a hablar sobre cómo tomar tu medicina.

Casi siempre les damos medicina a la gente si se enferma o lastima, para que se sientan mejor.

Hay 5 maneras comunes para poner medicina en tu cuerpo.

Oral...

Topical...

Inhalación...

Inyección...

e Intravenosa o IV.

Casi siempre, la medicina se toma oralmente, esto es por la boca.

Algunas medicinas son líquidas y se pueden tragar.

Algunas son pastillas que se pueden tragar o masticar. Algunas pastillas se derriten en tu boca.

Más tarde, te daremos algunos consejos de cómo hacer que la medicina "pase" más fácil.

Topical quiere decir que la medicina se aplica directamente en tu piel. Esto puede ser crema o ungüento que frotamos.

Inhalación quiere decir respirar la medicina hacia tus pulmones, usualmente con un inhalador, o a veces usando un aparato llamado "nebulizador."

Inyección quiere decir inyectar la medicina por la piel usando una jeringa y aguja. Sí, esto requiere un pinchazo.

Pero enfermera Lana, no me gusta ser pinchada por una aguja. ¿Qué puede hacer por mí?

¡Estoy muy contenta por tu pregunta paciente Lucy! Para evitar que se te pinche una y otra vez, te podríamos poner algo que se llama un IV.

IV es el término corto de "intravenosa." Déjame enseñarte cómo funciona.

Un IV es como un popote pequeño puesto en una de tus venas.

El popote tiene una aguja, por esto tú eres pinchado cuando ponemos la IV.

Pero luego la aguja sale, dejando al popote allí. Ahora podemos darte tus medicamentos sin pincharte una y otra vez.

Este programa es únicamente para uso informativo. El editor se exime de todas las garantías en cuanto a la efectividad, integridad o capacidad de este video como fuente para la toma de decisiones médicas. Por favor, consulte a su equipo médico si tiene problemas de salud.



Tomando tu Medicina

Usamos la IV los más posible, pero aún así quizás a veces necesites pinchazos separados. Puedes preguntar a tu enfermera si tienes preguntas.

Aquí están los consejos de Lucy y Lana para tomar tu medicina.

¡Hey, pensé que eran consejos de Lana y Lucy! (risas de ambas). Bueno, si no te gusta el sabor de tu medicina, habla con tu enfermera.

¡No te preocunes, no lastimarás nuestros sentimientos!

Algunos niños les gusta tomar su medicina solos.

Algunos les gusta que su enfermera se las dé.

Algunos les gusta la medicina mezclada con comida.

Algunos niños practican tragando pedazos de dulces.

La mejor manera de sentirte mejor es tomando tu medicina, para así poder irte a casa.

¡Trabajemos juntos en el mejor plan para tí!

¡Y si tienes algunas preguntas no dudes en preguntar!